

Quién se aprovecha de las subvenciones agrarias

Escrito por morpheo81 - 29/03/2016 13:26

Al menos 60 familias de las 200 más adineradas de España cobraron desde 2008 alrededor de 1,1 millones de subvenciones por cada sociedad, cuando cada uno de los 900.000 agricultores españoles que optaron a estas ayudas se llevó 44.000 euros

Apellidos de renombre como Botín, Domecq, Mora Figueroa, Vall, Ybarra o Lladó aparecen entre los grandes beneficiarios de ayudas de la PAC

Tres grandes familias afincadas principalmente en Andalucía copan el ranking de los que más ayudas han percibido. Los Mora Figueroa, con un patrimonio estimado superior a los 800 millones de euros, recibieron casi 50 millones de euros en subvenciones desde 2008. La fortuna de la familia nace, según el diario ABC, "de la tradición andaluza y la chispa de la vida". A través de sus numerosas sociedades dedicadas a la ganadería, la agricultura, la viticultura o la tauromaquia han conseguido encabezar el ranking de subvenciones de la Política Agraria Común (PAC) a las mayores fortunas.

http://www.eldiario.es/economia/espanolas-recibido-millones-subvenciones-agrarias_0_499400610.html

Siguen existiendo en este país los señoritos que amasan sus fortunas de las rentas y del dinero público claro.

Me hace también mucha gracia lo de Mercadona ya que mientras traen muchos de sus productos de fuera de nuestras fronteras reciben subvenciones, alucinante...

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/Patatas.png>

=====